



デイサービスエプロン便り

2025年 9月 10 日号

酷暑の2025年 夏のご報告

大人の社会見学 練馬清掃工場 (谷原)

工場内は清潔で、見学コースは空調完備！
歩行訓練も兼ねてゴミについて勉強できます。



焼却炉を擬似体験したり。



迫力のゴミクレーン！
焼却炉に運ぶシーンを、丁度
見学出来ました。1日500トン
焼却出来るそうです。



落ち着いた雰囲気「とんでん」
さんへ、甘味を求めて外出！
場所は井草高校の真ん前です。



ファミレス「とんでん」さんへ、おやつ外出！



新ホームページ
はこちらから！



ちびゴーヤ



今年のゴーヤの経過
報告！
グリーンカーテンは出
来たものの、あまりの
暑さに…

『介護離職ゼロ』の政策を、昨年変わった現政権(もうすぐ変わりそう)も掲げています。

介護のために離職しない「仕事と介護の両立」について連載しています。

この連載を続けていて、今は元ネタは大手紙媒体=朝日新聞なのですが、そしてこの4月に育児・介護休業法の改正があったこともあり、介護と仕事についての記事が多く、紹介を続けています。今回話題として扱わせてもらうのは、8/24日曜日の朝刊にフォーラム「介護と仕事」、朝日新聞としてアンケート調査した結果(250回答)の掲載です。自由回答形式で母数も少なく世論調査のような統計的な意味はないとの事。回答者の7割は50・60代、その設問の一つに、

■自分自身がケアラーだったら、職場の上司や同僚に伝えますか？

その回答として：

- ・最多回答119人 すぐに伝える
- ・回答67人 困ったことがあったら伝える
- ・回答34人 同僚には伝えないが、上司や人事のみに
- ・回答17人 伝えない
- ・その他13人 わからない

2番目以降の回答が、筆者にはなんとも切なく感じます。

その心は、家族内で解決できるうちはなんとか会社には伝えない伝える段になった時に、職場同僚に言うより、上司や人事部に伝える。それは同僚にしわ寄せが直接知られないよという配慮か… アンケートコメントに「男性同僚が同居の両親を介護中だが、同僚・上司が陰で嫌みを言っている。言うのは全員男性。そして既婚で専業主婦の妻がおり、育児・介護をしない人。根底には無知による格差が存在すると思う。」

「部下が母親の介護のために休業中。その仕事を他の同僚が分担し時間外勤務が増。部下は母親を施設入所させることにためらいがあり、デイサービスすら利用せず。介護サービスを使えば負担が軽減されるのに、親族の希望で周囲に迷惑をかけるのはやめて欲しい。」 つづく

9月の予定

- 「敬老」月間
- ・昼食特別メニュー
 - ・アソートおやつ

- 地震訓練・避難訓練
9月生まれの
利用者様誕生日会

♪デイサービスエプロンは定員13名の小さなデイサービスです。細やかな心配りとゆったりした雰囲気大切にしています。見学は随時受け付けております。お気軽にお電話をどうぞ。

空き情報	月	火	水	木	金	土
利用	△	○	△	○	○	○
入浴	X	X	○	X	○	X

○空きがあります ×待機ができます △ご相談ください

デイサービスエプロン

〒177-0041 練馬区石神井町8-53-24
電話 03-6915-9320 FAX 03-6915-9316



※次号は11月10日発行予定です！